

## A1-010 Nach dem Bürgerentscheid: Keine Schnellschüsse, sondern Brücken bauen!

Antragsteller\*in: Jutta Brodhäcker, Christian Trützler, Carlos Echegoyen, René El-Saman, Kathleen Kiwan, Filiz Nacaroglu, Monika Maylahn  
Status: Behandelt

### Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 9 bis 12:

Die beiden Bürgerentscheide stehen sich scheinbar diametral gegenüber. Die Bürger\*innen haben zunächst mehrheitlich entschieden, dass das Kurfürstenbad ~~in der bisherigen Form~~ nicht ~~aufrechterhalten~~ wiedereröffnet werden soll. Das ist das Ergebnis des ersten Bürgerentscheids aus dem Jahr 2017. Wir wissen nach dem zweiten

### Begründung

Die beiden Ergebnisse können zusammen auch Sinn machen: Nämlich, wenn sich die Bürger\*innen zwar ein neues Bad wünschen, aber keines für 60 Mio € oder nicht an diesem Standort oder ohne Schließung des Frankenbades. „Wiedereröffnet“, um sich am Wortlaut des Bürgerbegehrens („zugänglich gemacht und saniert“) zu orientieren.